



CONSTRUIRÁN NUEVO CENTRO DEPORTIVO EN HOSPICIO.

Anuncian construcción de nuevo complejo deportivo en la comuna

Durante el traspaso de terrenos estuvo presente Israel Castro, director nacional del IND, quien junto con valorar la entrega gratuita de los terrenos al Serviu, anunció que el espacio, que antes era utilizado para la práctica deportiva, será reubicado en otro sector de la comuna de Alto Hospicio.

“Esta cesión de terreno es algo muy importante para nosotros. Sitio que antes era antes un espacio

deportivo y el cual será reubicado en el sector de Huantajaya, donde se construirán dos canchas de fútbol profesional de muy buen estándar, junto a sus respectivos camarines, salas de musculación y todo lo necesario. Deporte que se torna esencial en los barrios, no solo para fomentar la salud y la actividad física, este ayuda a combatir el tráfico de drogas, la delin-

cuencia, fortaleciendo nuestro tejido social”, dijo el director nacional del IND.

Si bien señaló que aún no está formalizada la entrega del terreno, dijo que este avanza de buena forma.

“El proceso generalmente dura dos años. Esperamos reducirlo lo más posible, ante el anhelo que existe entre las personas por recuperar espa-

cios deportivos en la comuna”, aseveró la autoridad.

El terreno donde estará emplazado el Centro Deportivo Canadela es de 54 mil metros cuadrados y espera beneficiar a 5 mil personas.

Construcción que será encabezada por el IND junto a Serviu, el Ministerio de Bienes Nacionales y el Gobierno Regional de Tarapacá. 